DORANS

Le casse-tête des élus pour équilibrer le budget du RPI

L'examen économique du regroupement pédagogique intercommunal (RPI) inquiète les élus. Point par point voici les principales dépenses de la structure.

e ramassage scolaire, la cantine, l'électricité, le remboursement des emprunts, les salaires des agents et les indemnités des élus, sont autant de lignes budgétaires surlignées en rouge dans la comptabilité de la structure. Trouver le complément, est devenu un casse-tête pour les communes alors que les finances sont déjà étriquées. Nelly Wiss, présidente du RPI se prête à un examen de la situation.

Transport

Assurée par deux bus, la prestation est entièrement prise en charge par le RPI pour un coût de 101 € par jour. Jusqu'aux vacances de Noël, l'augmentation est de 5 344 €.

Restauration

Avec un surplus de 25 centimes, le repas coûte désormais 3,73 €. À titre indicatif, 1 187 repas ont été servis en septembre pour un montant supplémentaire de 297 €.

Énergie

En 2021, ce poste a représenté une dépense de 13 000 €. L'estimation pour 2022 anticipe un doublement voire un triplement



L'augmentation des coûts d'entretien et de fonctionnement de l'école élémentaire et du périscolaire oblige les communes à trouver 30 000 €.

de la facture.

Emprunts

Les constructions de l'école et du périscolaire ont été financées par des emprunts arrivant à terme en 2028 et 2036. Le remboursement du capital et des intérêts monte annuellement à hauteur de 53 100 €.

Rémunération

Le fonctionnement du RPI est assuré par huit agents et quatre élus. L'augmentation du point d'indice de 3,50 %, les changements d'échelon, les salaires et les indemnités des élus représentent une dépense importante. « Ces augmentations représentent un surcoût budgétaire global de 30 000 € » souligne Nelly Wiss, avant de préciser : « Les modalités de répartition de cette somme seront discutées lors d'un conseil syndical. La partie fonctionnement, trans-

port et personnel se calcule en fonction du nombre d'enfants scolarisés et la partie investissement, c'est-à-dire le remboursement des emprunts, repose sur le nombre d'habitants ».

Sur ces bases, il en coûterait 13 250 € à la commune de Dorans, 6 450 à Sevenans, 4 485 à Bermont et 2 831 à Botans.

30 000 euros à trouver

Face à l'augmentation exponentielle des coûts d'entretien et de fonctionnement de l'école intercommunale implantée à Dorans, la somme de 30 000 € est à trouver avant la fin de l'année pour boucler le budget. Les communes de Dorans, Sevenans, Bermont et Botans devront mettre la main au portemonnaie.